

## Заявление на начисление баллов по неучтенным полетам Application form for getting unaccounted points

Вы можете направить заполненное заявление в «Белавиа Лидер», если в течение 14 дней с момента совершения полета информация о нем не отражена на Вашем счете.

Заявление на начисление баллов по неучтенным полетам может быть принято к рассмотрению не позднее 6 месяцев с момента совершения полета. Датой поступления заявления, отправленного по почте, считается дата отметки почтового отделения отправителя.

«Белавиа Лидер» вправе затребовать копии или оригиналы посадочных талонов.

You can send this completed application form to Belavia Leader, if information about your flight doesn't appear on your account during 14 days since you've made your flight. The application for unaccounted flights can be accepted to consideration within 6 month from travel date. The date of application receipt, sent by post, is the date of post-office stamp. Belavia Leader has a right to demand copies or originals of the boarding passes.

НОМЕР УЧАСТНИКА  
MEMBER ID

ФАМИЛИЯ УЧАСТНИКА  
MEMBER'S SURNAME

ИМЯ УЧАСТНИКА  
MEMBER'S NAME

| Маршрут / Itinerary  | Номер рейса / Flight | Дата / Date          | Номер билета / Ticket number |
|----------------------|----------------------|----------------------|------------------------------|
| <input type="text"/> | <input type="text"/> | <input type="text"/> | <input type="text"/>         |
| <input type="text"/> | <input type="text"/> | <input type="text"/> | <input type="text"/>         |
| <input type="text"/> | <input type="text"/> | <input type="text"/> | <input type="text"/>         |
| <input type="text"/> | <input type="text"/> | <input type="text"/> | <input type="text"/>         |

Дата / Date \_\_\_\_\_ Подпись / Signature \_\_\_\_\_

*Заявление участников до 18 лет подписывает родитель (опекун).  
A parent (tutor) signs this application form for members under 18.*